

Fecha: 19-05-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Desvinculan al director general de concesiones

Pág. : 11
Cm2: 106,7
VPE: \$ 106.315

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Desvinculan al director general de concesiones



El Gobierno informó la salida del director general de Concesiones, Juan Manuel Sánchez. A través de un comunicado del MOP, se señala que "la Ministra de Obras Públicas, Jessica López, le ha solicitado la renuncia al director general de Concesiones de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez. La medida tiene como objetivo garantizar el cumplimiento de los compromisos y desafíos de la cartera de concesiones de Obras Públicas de cara al último año de Gobierno, periodo en el que destaca una cartera de 15 potenciales proyectos a licitar por una inversión total de US\$7.898 millones".

Entre los antecedentes para la salida de Juan Manuel Sánchez, estarían las graves fallas en el Hospital Regional de Antofagasta que reveló Teletrece. Entre los errores que se expusieron, están algunos que obligaron a cancelar y reagendar horas médicas en el recinto hospitalario que fue presentado como uno de los más modernos del país, como reiteradas inundaciones y hasta un incendio. La salida también está marcada por la paralización de obras de cuatro hospitales en el Biobío (Lota, coronel Nacimiento y Santa Bárbara). Los trabajos están atrasados un año respecto al cronograma original.